

AYÚDAME

A

RECORDAR

SHELLY

Yo quisiera que el Alzheimer no existiera. La semana pasada mi abuela se cayó y se rompió el brazo. Del hospital trajo una pulsera que ya no se le despega, mis papás dicen que se llama Alzheimer. No estoy del todo segura de que es, pero lo que sí sé es que no es nada bueno...



Mi abuela ya no puede estar sola en casa. No puede mover el brazo ni para comer, ni para tomarse sus pastillas, ni si quiera para abrazarme y eso no me gusta nada. Me hace sentir fatal ya que tampoco me puede hacer mis galletas preferidas de canela con chocolate.



Cuando voy a visitarla, muchas veces no me reconoce, pero yo no me rindo. A si que me voy corriendo a coger el álbum de fotos de mi bautizo, se lo enseño y la digo cosas como: ¡Mira abuela! ¿te acuerdas de cuando le quería quitar el libro al cura? ¿O de cuando me llene las manos y la cara de pastel?

Entonces ella se acuerda y nos reimos tanto que nos dolía la cara de tanto reir.



Por eso siempre tengo el álbum de fotos a mano o unas anécdotas pensadas para verla sonreír y que se sienta más acompañada cada vez que la visito para disfrutar cada una de sus sonrisas mientras ella siga conmigo.

